



La Universidad de Oviedo revalida el sello de Campus de Excelencia Internacional

- La Comisión Internacional dictamina que el CEI Asturias-*Ad Futurum* tiene el potencial para convertirse “en impulsor del desarrollo regional”
- El informe enfatiza los progresos realizados en docencia e internacionalización, la interacción con la empresa y la relación con el entorno territorial
- Los expertos destacan el bilingüismo, las dobles titulaciones, la participación en redes europeas, la inserción laboral e iniciativas como LAUDEO

Oviedo, 10 de diciembre de 2013. La Universidad de Oviedo renueva el sello de Campus de Excelencia Internacional tras superar una nueva evaluación por parte de la Comisión Internacional integrada por siete expertos. El informe destaca el progreso en las áreas de docencia e internacionalización, y la relación con el sector empresarial y con el entorno territorial. Los evaluadores consideran que “sobre la base de los logros actuales”, el CEI Asturias-Ad Futurum tiene el potencial “para convertirse en impulsor del desarrollo regional”.

La presente evaluación analiza el progreso del CEI de la Universidad de Oviedo desde su concesión, a finales de noviembre de 2009, hasta junio de 2013, es decir, las acciones realizadas en los últimos cuatro años. El informe emitido por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte constata un "progreso razonable" del CEI *Asturias Ad Futurum*, desaparecen todas las debilidades detectadas el pasado año e incluye hasta siete fortalezas:

- Docencia internacional. El informe alude al “claro compromiso con la internacionalización”, el progreso en la educación bilingüe, el Centro Internacional de Postgrado y la participación en redes de docencia internacionales.
- La reordenación de centros.
- La futura puesta en marcha de un observatorio oceanográfico.
- El apoyo a la inserción laboral de los graduados en un difícil mercado de trabajo.
- La implantación de dobles titulaciones de grado y de máster universitario.
- La iniciativa LAUDEO (Centro Cultural de Extensión Universitaria) como modelo para estrechar la relación de la Universidad con la región.
- La participación en plataformas tecnológicas y redes europeas.



Como recomendación global, los evaluadores aconsejan, de cara al informe final en 2014, comentar la visión y los retos de futuro, y poner énfasis en la colaboración con la industria local. “La interacción con las empresas parece en camino y debe ser un enfoque futuro”, recoge el informe en sus consideraciones generales.

Esta evaluación se diferencia de las realizadas hasta el momento en que se hace un balance del resultado de las actuaciones desde el inicio del programa de excelencia, incluso en los ejercicios en los que no ha habido convocatorias a las que concurrir. El CEI Asturias-*Ad Futurum* ha conseguido allegar fondos externos con los que continuar políticas incluidas en el proyecto inicial. Sólo en 2013, se consiguieron 1,2 millones de euros de fondos externos que se han destinado fundamentalmente a becas, plan de bilingüismo y movilidad internacional.

El programa de Campus de Excelencia Internacional forma parte de la Estrategia 2015 del Gobierno de España y, aunque haya dejado de contar con financiación propia, mantiene vigente el seguimiento de los objetivos trazados en las convocatorias anteriores. La Universidad de Oviedo fue una de las nueve primeras en obtener el sello de excelencia con el proyecto *Ad Futurum*, en 2009.